



LIMOUX

LIGNE FERROVIAIRE LIMOUX - QUILLAN

Infrastructures linéaires

Géotechnique

Investigations géotechniques (G0)

LE PROJET

Dans le cadre du projet de régénération de la ligne ferroviaire reliant LIMOUX à QUILLAN, SYSTRA, en sa qualité de Maître d'œuvre, a confié à Géotec une mission d'investigations géotechniques de la plateforme ferroviaire. Cette ligne ferroviaire, en inactivité mars 2018 et d'un linéaire d'environ 30 km, comporte certains secteurs spécifiques nécessitant la réalisation d'investigations géotechniques préalables.

